

Symposium

Jeudi 18 janvier 2024
8h30 à 17h00



Quelle place pour la complexité dans le maintien à domicile ?

L'IMAD a le plaisir de vous proposer une journée de symposium autour de la complexité dans les soins. La complexité est au centre de toutes les discussions et a très largement infiltré le monde de la santé. Si tout le monde utilise couramment ce terme et s'accorde sur une définition théorique, de nombreuses questions persistent dans la pratique et seront discutées lors de ce symposium. Celui-ci s'adresse aux professionnels de la santé et/ou du social.

Tarifs et conditions

Sur inscription et paiement avant le 3 novembre 2023, dans la limite des places disponibles.

Tarif : 100 CHF (incluant le repas de midi et la verrée de clôture)

Programme complet



Je m'inscris

